



2023 年度

10 月 園だより

社会福祉法人雲柱社
五日市保育園

高い空、秋の雲、風に揺れるススキや、どこからか香ってくる金木犀の良い香りなど、身のまわりにも少しずつ小さな秋が見つかるようになりました。お散歩で園外に出かけるのが心地よい季節にもなります。子どもたちのお気に入りの散歩コースにも季節の変化を楽しめる場所がたくさんあります。ぜひ、お休みの日には一緒に歩いてみてはいかがでしょうか。子どもたちのポケットに入っていたドングリや小枝、可愛い石ころなどの物語が見えてくることでしょう。実りの秋には、たくさんのもものが私たちに用意されています。一つ一つの神さまからの贈り物に感謝しながら日々を過ごしていきたいと思えます。

10 月 21 日(土)に五日市小学校の体育館をお借りして幼児クラス運動会を行います。子どもたちもバルーンやダンス、リレーなど楽しみながら練習に取り組んでいます。ここ数年、行事の在り方について考える機会があり、今までとは形を変えたり、縮小したりしてきました。毎年恒例という言葉はこの数年間使うことがなかったように思います。様々な状況においても子どもたちを主体に、子どもたちにとっての最善を考えてきました。今年も幼児クラスの子どもたちが各学年横わりクラスにて運動会を行います。運動会当日は学年ごとの開催ですが、日々の練習においては他の学年の頑張っている姿を見て、お互いに応援しています。特にいちようグループ(年長)さんのリレーは憧れの競技です。毎年、一生懸命応援する姿や、「よ〜いどん！」とリレーごっこを楽しむ姿に大きい子への憧れや、みんなと一緒に楽しいという思いが伝わってきます。

体操講師の影山先生と一緒に取り組んでいる姿もぜひ見ていただきたいと思えます。練習ではしっかり出来ていたのに、当日は緊張してうまく出来ない子もいます。反対に練習ではあまり乗り気になれなかったけれど、当日は張り切って出来る子もいます。どんな姿を見せてくれるのかは、当日までわかりませんが、どんな姿も子どもたちの大切な育ちの一場面です。どうぞ温かく見守ってください。

～こどものお祈り～

神さま、私たちに心をくださって、ありがとうございます。
私たちの心は、ワクワクしたり、ドキドキしたりします。キュッと痛くなる時もあります。お友だちの心も自分の心も大切にできるように守ってください。

(キリスト教保育 10 月号より)



保育園のみんなでこんなこともやっています♪



こども夜食堂くうねる



市内の都立高校にて出張朝ごはん